創意工夫に満ちた元気な都市

都市としての本市の特性を活かした産業の振興や創造的な起業の支援は、個性と活力あるまちを創造・ 発展させていく上で大切です。本市が有する多くの地域資源や特性に着目し、絶えず新しい時代の変化に 即応しながら活力あるまちづくりを推進しています。このため、観光・コンベンションの充実、商工業の振興、 都市型農漁業の振興を進め、新たな官野湾ブランドの発信に努めています。

In promoting industries founded in the characteristics of Ginowan and supporting creative businesses, it is important to establish and develop a unique and dynamic city. We are focusing on the many local resources and characteristics of Ginowan to promote lively community development that stays ahead of the changing times. Thus, the city is working to develop tourism and conventions, and to promote commerce and industry, as well as an urban agriculture and fishing industry. We are also developing a new Ginowan brand.

出会いと交流の街 ----「国際コンベンションシティー」ぎのわん

沖縄コンベンションセンターが立地する本市は、平成6年に「国際会議観光都市」の指定を受け、「九州・沖縄サミット」「米 州開発銀行(IDB)年次総会 | が開催されるなど、コンベンション開催地として国内外に広く認知されています。また、プロ 野球・横浜DeNAベイスターズのキャンプも行われる野球場や体育館、多目的広場、屋外劇場、ビーチなどがあり、県内でも 有数のコンベンション・リゾートエリアを形成し多彩なイベントの主会場としても利用されています。





未来が広がる西海岸地区・「リゾートコンベンションシティー」ぎのわん

リゾート沖縄のメインコアとして期待されている西海岸地区。平成20年には沖縄の海を満喫できる「マリン支援センター」、平 成21年には都市機能用地第三街区の「総合スポーツレジャー施設」、第二街区の「大型コンドミニアムホテル」が、平成23年に第 一街区に「大型商業施設」、平成25年には第三街区(駐車場等用地)に公共駐車場を併設した「大型総合スポーツ専門店」がオ ープンし、県内有数の都市型リゾートエリアとして発展を見せています。



宜野湾マリン支援センター

